

INVITATION CONFÉRENCE **LA GUERRE DES PAYSANS DE 1525**

par **Georges Bischoff**

Lieu : IFSI – 21 rue de la Redoute, Haguenau

Date : Vendredi 16 mai 2025

Heure : 20h – 21h30

En Alsace, la guerre des Paysans fut particulièrement violente. Les paysans influencés par les idées de la Réforme et les injustices féodales se soulevèrent contre les seigneurs, l'Église et les autorités locales.

Le mouvement s'organisa autour de bandes armées, qui pillèrent châteaux, monastères et couvents, réclamant la fin des corvées, des taxes abusives et l'accès aux biens communs.

Les nobles et les princes réagirent avec une extrême brutalité. Après plusieurs batailles, notamment à Lupstein, Saverne et Scherwiller les troupes paysannes furent écrasées.

Cette révolution sanglante laissa une profonde cicatrice dans la région.

A l'occasion des 500 ans, nous accueillons l'historien **Georges Bischoff**, auteur d'un ouvrage remarquable cette "révolution du Bundshuh".



Georges Bischoff, Professeur émérite à l'Université de Strasbourg depuis 2015, historien médiéviste, spécialiste des rapports entre espace, pouvoirs, société et culture, il est engagé pour la valorisation du patrimoine de l'Alsace dans son enseignement comme dans ses très nombreuses et régulières publications, spécialisées ou grand public, dans l'édition et la presse, membres de nombreuses associations historiques et patrimoniales.

Entrée gratuite, plateau pour votre participation aux frais d'organisation de la soirée.

Contacts :

Jean-Philippe Atzenhoffer / 06 65 28 73 25 / jp.atzenhoffer@outlook.com

Richard Weibel / 06 08 17 09 41 / richard.weibel@wanadoo.fr

